

ZOOM SUR La Casamance



Une tente pour pratiquer les tests Covid en toute sécurité à l'hôpital privé d'Aubagne. La Casamance, hôpital privé d'Aubagne, a, depuis plusieurs mois, mis en place un système permettant de tester le personnel sans mettre en danger le manipulateur. Il s'agit d'une tente fabriquée par la start-up marseillaise Procrème. L'infirmière en poste explique qu'elle procède au test derrière une paroi étanche avec des gants intégrés et des systèmes de filtration de l'air. Ainsi, il n'y a aucun contact avec la personne testée. Par ailleurs, La Casamance comptait vendredi *"cinq patients Covid en réanimation, un en soins intensifs et quinze en médecine conventionnelle soit au total vingt-six patients Covid hospitalisés"*. L'hôpital privé a donc *"pris en charge depuis le début de la crise sanitaire un peu plus de 425 patients atteints par la Covid, hors passages aux urgences et examens externes"*. / TEXTE ET PHOTO F.R.